
Bürgermeister Raetz begrüßt alle Anwesenden, besonders aber die Zuhörer und die Presse. 
 
Bürgermeister Raetz führt aus, dass die unter TOP 3.7.1 geführte Vorlage zum Bürgerantrag vom 
24.05.2018 betreffend Sanierung (neue Teerdecke) für Wirtschaftswege im Bereich Neukirchen der Vorlage 
entspricht, die im Feuerwehr-, Bau- und Vergabeausschuss am 10.07.2018 behandelt wurde. Der 
Ausschuss ist dem Beschlussvorschlag der Verwaltung nicht gefolgt, so dass eine neue Beschlussvorlage 
angelegt werden musste. Diese Beschlussvorlage wird unter TOP 3.7.7 behandelt. Es wurde übersehen, 
die veraltete Vorlage von der Tagesordnung zu nehmen. 


